

名寄での4カ月を振り返って

春、名寄市立大学に入学するために、私は名寄市へ引っ越してきました。高校時代を過ごした奄美大島とは異国と言っているほど、風の匂いに違いを感じ、胸を躍らせながら入学式を迎えたのを覚えています。

春、名寄市立大学に入学するために、私は名寄市へ引っ越してきました。高校時代を過ごした奄美大島とは異国と言っているほど、風の匂いに違いを感じ、胸を躍らせながら入学式を迎えたのを覚えています。

7月中旬に行われた3年ぶりの対面開催の大学祭は、夏の幕開けにふさわしい3日間となりました。私は、大学祭実行委員会本部役員を務めていましたが、先輩も含め本部役員が、本来の対面開催の大学祭を知らない

という状況下で大学祭を作り上げていきました。そのため様々な問題点に悩まされましたが、試行錯誤を続け成功を収められたときは、これ以上ない達成感を味わうことができました。



なく北海道の様々な地を巡ってみたいと思います。見たことのない名寄の雪景色を心待ちにしながら、今後も学業に励み、名

今から4カ月前のまだ雪のちらつく

土地での新生活で友達ができるか心配でしたが、自分の想像以上にたくさんの素

敵な仲間と出会えて、とても充実した前期を過ごすことができました。特に印象に残っているのは、体育の講義と大

学祭です。体育の講義では、なよろ健康の森で大自然の中で鬼ごっこ、下川町で

まったり知らない土地での新生活で友達ができるか心配でしたが、自分の想像以上にたくさんの素

びりと楽しんでいきます。寄での生活を満喫したいと思います。

社会保育学科1年
安田 桜